



Nota Prensa

3er. día – Encuentro de Renovación Juvenil 2026 – ENRJ

Un corazón que late al ritmo del Espíritu Santo

Ciudad de Chitré, provincia de Herrera, 24 de enero 2026

El tercer día de ENRJ 26 inicio con un momento muy especial: el rezo del Santo Rosario. En este encuentro no podía faltar el espacio de cercanía a Jesús a través de nuestra madre la Virgen María, quien siempre nos guía hacia su hijo.

Seguidamente, vivimos el primer tema del día a cargo de Charlie del Cid, quien nos compartió el mensaje **“El Espíritu Santo renueva tu interior”**. A través de sus palabras, nos invitó a dejar atrás el corazón de piedra y permitir que Dios transforme nuestra vida en un corazón de carne, sensible al amor, al perdón y a la acción del Espíritu Santo.

Durante la tarde continuamos con el tema presentado por el padre Justo Rivas quien nos habló de **“Una comunidad que late con el corazón de Cristo”**. Un llamado profundo a vivir en unidad, servicio y amor fraternal, recordándonos que juntos somos más fuertes cuando caminamos de la mano del Señor

Y como parte de los momentos más esperados del encuentro, llegó la Fiesta de la Juventud, una explosión de alegría, música y entusiasmo. El gran concierto animado por **Militante y Celines** llenó el ambiente de energía y gozo, celebrando la fe con cantos y alabanzas que encendieron los corazones de todos los jóvenes.

El día cerró con uno de los momentos más emotivos del encuentro: la Hora Santa, un espacio íntimo de adoración y encuentro personal con Jesús, el amor de los amores. Allí, en alabanza y oración, muchos corazones fueron tocados y sanados por su presencia.

Así culminamos este tercer día, llenos de gozo, alegría y del Espíritu Santo, preparando nuestros corazones para vivir con entusiasmo el día de mañana, el último espacio de este maravilloso encuentro que invita a todos los jóvenes a vivir en el amor a Cristo.